



Voyage vers le cœur de votre Être

Mission et Incarnation

Du 04 au 06 juillet 2025

Animé par Geneviève et Isaris à Massabielle

Après avoir traversé tous les stades du développement, depuis le Nourrisson jusqu'à l'Adolescent, nous avons remonté le temps jusqu'à la période de gestation dans le ventre de notre mère, puis la naissance. Ce nouveau stage « Mission et Incarnation » se propose d'explorer

la période qui précède l'incarnation (« prendre corps »), la période du choix d'incarnation qui se déroule dans la zone intermédiaire ou encore la période de l'entre deux vies, puis la descente de l'âme vers son véhicule terrestre : qu'est-ce que je suis venue faire sur la planète Terre !

Nous sommes des êtres spirituels vivants des expériences humaines. Nous nous incarnons pour déployer notre essence spirituelle dans un univers matériel, la Terre, pour servir les fins du grand cycle des incarnations. Parce que le monde terrestre est un monde de dualité, l'observation de la conscience de soi est possible, et peut permettre les prises de conscience nécessaires à l'évolution de notre âme et à notre ouverture de conscience. Mais la contrepartie, c'est que nous vivons l'illusion d'être séparé, coupé de notre Esprit donc de ce que nous sommes en réalité. Nous nous identifions à notre ego, oubliant toutes nos autres dimensions. Ainsi la matérialité devient elle l'unique dimension pour un grand nombre de personnes. Et cela nous éloigne de l'essence même de la vie, qui est Unité. Et c'est cette illusion d'éloignement qui est source de vide, de souffrance et d'angoisse. Il s'agit donc d'intégrer que la réalité comprend à la fois l'Unité et la dualité, des énergies subtiles et denses, de la lumière et de l'ombre. Il s'agit de retrouver nos connexions avec le subtil et le sens de ce que nous sommes venus faire sur Terre, quelle est notre mission ?

Il convient de préciser que toutes les âmes ne sont pas venues effectuer le même chemin. Il existe différentes catégories d'âmes, pour certaines, vivre dans la matérialité ne pose aucun problème, elles en sont là dans leur apprentissage et il n'y a pas de place pour la spiritualité. Pour d'autres, la spiritualité devient centrale, et chercher sa mission de vie sur Terre prend tout son sens.

La seule façon de répondre à la question de notre mission de vie sur Terre est de changer notre point de vue habituel, ce ne sera pas notre cerveau qui pourra répondre à cette question, la réponse se trouve dans notre cœur, il faut apprendre à regarder avec les yeux du cœur. Car c'est au cœur du cœur de notre cœur que se trouvent toutes les réponses à nos questions. C'est depuis ce lieu, notre sanctuaire intérieur, que nous avons accès à la voix/voie de notre âme. Sur le plan causal, notre âme, accompagné par son/ses guides, a déterminé sa mission sur terre. Cette mission est double, travailler à notre ouverture de conscience et rayonner pour aider à l'ascension de la Terre.

L'objectif premier de ce stage sera de vous réconcilier pleinement avec votre incarnation terrestre, de manière à la mettre au service de votre âme, et réaliser pleinement votre mission de vie. Vous pourrez ainsi rayonner les différentes dimensions de l'Être que vous êtes vraiment.

Outils :

- Canalisation individuelle sur le plan de l'âme de chaque participant
- Aspects théoriques sur la notion « d'âme », d'incarnation et de mission d'incarnation, d'ouvertures de conscience.
- Travail avec les cartes « Oui à la vie sur Terre »
- Voyage/régression: vers le plan causal, la zone intermédiaire ou encore « l'entre deux vies » avec revécu de naissance et rituel d'accueil de l'Âme.
- Rêve éveillé/soin « prendre place dans son corps »
- Outils de la psychomotricité et de la méthode Padovan
- Le mouvement et la danse biodynamique
- Le stretching
- La transe danse
- La danse tournante

Modalités :

Tarif pour le stage de 3 jours : 350 Euros hors repas et hébergement

Le nombre de places étant limité, vous devez faire une pré-réservation auprès de Geneviève, soit par courriel genevievesie2@gmail.com, ou par téléphone au 0688135036

Une fois votre réservation confirmée, envoyer le bulletin d'inscription ci-dessous accompagné d'un chèque d'arrhes de 100 Euros (à l'ordre de Geneviève Sie encaissé après le stage)

à Geneviève Sie 7 rue de la République 69660 Collonges au Mont d'Or.

Horaires :

Vendredi : 10h-19h

Samedi : 9h-18h30

Dimanche : 9h-16h

Hébergement et repas :

Après confirmation de votre inscription, vous recevrez un lien qui vous permettra de vous inscrire en ligne.

Bulletin d'inscription
Voyage vers le coeur de votre Être
Animé par Geneviève et Isaris

Nom : _____

Prénom : _____

Adresse : _____

Tél : _____

Courriel : _____

Je participerai au stage « Voyage vers le coeur de votre Être » :
Mission et incarnation du 04 au 06 juillet 2025

qui aura lieu au **Centre Massabielle, hameau le Pelailon, 38160 DIONAY**

Je joins un chèque d'arrhes de 100 Euros à l'ordre de Geneviève.

Date et signature :

Le bulletin d'inscription et le chèque d'arrhes sont à envoyer à :
Geneviève Sie 7 rue de la République 69660 Collonges au Mont d'Or